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Fuentes Zorita asegura que los regantes del Tajo-
Segura tendrían un “enfado mayor” si hubieran conocido 
que Zaplana presentó la petición de agua para las Tablas 
de Daimiel con 100 hm3 menos en Entrepeñas y Buendía 

El presidente de la CHS recuerda a Valcárcel y Del Toro que las reglas 
de explotación del Trasvase Tajo-Segura fueron aprobadas por el PP 

El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), José Salvador Fuentes Zorita, 
ha declarado hoy que los regantes del Trasvase Tajo-Segura tendrían un “enfado mayor” si hubieran 
conocido que el portavoz del PP en el Congreso de los Diputados, Eduardo Zaplana, presentó la 
iniciativa para enviar agua a las Tablas de Daimiel desde la cabecera del Tajo hace más de tres mese, 
cuando los embalses de Entrepeñas y Buendía tenían 100 hectómetros cúbicos menos que ahora. 

 
Tras conocer las palabras de Zaplana en reacción a la petición de dimisión hecha por el Sindicato 

Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (SCRATS). Fuentes Zorita ha señalado que el 
“enfado” de los regantes “hubiera sido mucho mayor” si hubieran conocido que el Partido Popular 
presentó su iniciativa en las Cortes “hace más de tres meses, antes de las lluvias, cuando habían más de 
100 hectómetros cúbicos menos en los embalses del Tajo”. 

 
Para el presidente de la CHS, el PP presentó la iniciativa parlamentaria “con el objetivo de 

favorecer a su candidata en Castilla la Mancha”, en “plena precampaña electoral y cuando sabían que 
era imposible enviar una sola gota a las Tablas porque el cauce del río Cigüela estaba reseco”. 

 
Por otra parte, Fuentes Zorita también se ha referido a las declaraciones hechas por el presidente 

del Gobierno murciano, Ramón Luis Valcárcel, y al presidente de la Confederación Regional de 
Organizaciones Empresariales de Murcia (CROEM), Miguel del Toro, en las que el presidente de la 
CHS ha recordado que “una cosa es el agua de la cabecera del Tajo y otra distinta, cómo se puede 
utilizar, que está determinado por unas reglas de explotación que estableció el Partido Popular en 
1997”.  

 
Por ello, ha señalado que “si el señor Valcárcel o el señor presidente de la CROEM dicen que no 

les gusta el Plan Hidrológico de la Cuenca del Tajo o las reglas de explotación del Trasvase que 
estableció en su día el Partido Popular, por cierto con el señor Rajoy sentado en la mesa del Consejo de 
Ministros, pues que lo digan claramente y de paso pues que nos digan por qué no se opusieron en su día 
o por qué han sufrido en silencio durante más de 6 años sin decir ni pío mientras gobernó el PP”. 
 

 
   


